

Leidenschaft, die beflügelt

Ein Lied zum Impuls
Burning in my soul



Vor kurzem habe ich mir – endlich(!) – ein Gravelbike gekauft. Das ist – grob gesagt – eine Fahrrad in Rennradgeometrie, aber etwas komfortabler in der Sitzposition und mit breiteren Reifen, sodass auch Schotterpisten und Waldwege sehr gut befahren werden können. Seit Jahren schon habe ich immer wieder mit so einem Bike geliebäugelt, und nun hat es endlich gepasst! Das Warten auf die Lieferung war wie als Kind vor Weihnachten, und das Auspacken des Kartons fühlte sich auch sehr weihnachtlich an.

Und, was soll ich sagen, es ist ein völlig anderes Fahrgefühl verglichen mit allen Fahrrädern, die ich bisher in meinem Leben hatte. Es geht um einiges zügiger voran, und irgendwie habe ich das Gefühl, das Rad und ich verbinden uns beim Fahren zu einer Art Einheit. Ich genieße jeden Moment des Fahrens.

Bin ich denn nun verrückt geworden? Ich hoffe, nicht 😊
Nein, ich denke, mich hat einfach die Leidenschaft gepackt; überraschend, nicht so recht vorhersehbar, einfach da und: Kraftvoll beflügelnd.

Vielleicht haben Sie das auch schon einmal erlebt, dass Sie etwas so richtig gepackt hat, etwas, das Ihnen Freude und Energie geschenkt hat bzw. immer noch schenkt. Ich glaube, es kann uns Menschen gut tun, wenn uns die Leidenschaft immer mal wieder auf eine wohltuende und intensive Weise ergreift. Was meinen Sie?

Texte und Bilder: Thomas Bruns

Wofür brennen Sie?

Nehmen Sie sich etwas Zeit.
Suchen Sie einen schönen Ort auf.
Denken Sie an all das,
für das Sie aktuell brennen,
ein Herz, eine Leidenschaft haben.

„Baden“ Sie in dem Gefühl,
dass sich möglicherweise einstellt.

Sollte sich kein Gefühl einstellen,
dann genießen Sie es einfach,
an dem schönen Ort zu sitzen.

So oder so: Verweilen Sie
und genießen Sie den Moment.



Nicht träge sollt ihr sein,
sondern leidenschaftlich
im Geist entflammt.
Liebt den Herrn.

inspiriert durch Römer 12,11